
UN  PULSO  DE  2  MESES 

Supimos que oficialmente arranco el pulso entre 
Jimmy Boscán y Jorge “EL Nenón” Figueroa, 
durante la semana se afinaron detalles del acuerdo 
entre las partes, ambos aspirantes salieron al 
ruedo a trabajar y en 60 días mediaran la 
aceptación del pueblo guajiro. Candidato van a 
tener, eso es un hecho, la decisión del nombre la 
tienen los guajiros de esa colectividad. 

TRANQUILIDAD  EN  IPUNA

Supimos que la tranquilidad llego a la familia 
Cerchiaro Bolívar en el transcurso de la semana, la 
corte no considero necesaria la medida de 
aseguramiento para el representante Jorge 
Cerchiaro. El proceso continua pero el honorable 
congresista seguirá en su cargo. En Ipuna se 
respira con más calma y bueno pasado el susto a 
tomar decisiones para las regionales, ya está 
bueno. 

¿CHENTE  VS  EL  VOTO  EN  BLANCO?

Supimos que el aspirante a la alcaldía de Barrancas 
Vicente Beraldinelli arranco pisando fuerte, 
d u r a n t e  l a  s e m a n a  s e  c o n o c i e r o n  u n a s 
publicaciones en redes sociales recibiendo el 
apoyo de diferentes líderes políticos, el hombre 
está trabajando por su objeto y está prácticamente 
solo en la contienda. El silencio en la oposición 
Barranquera tiene a muchos murmurando: ¿Será 
que Chente va contra el voto en blanco? Si las 
elecciones fueron a finales de febrero pues claro 
que sí, pero falta un camino largo por recorrer.  

MISTERIO  TOTAL 

Supimos que el misterio es total en las toldas de la 
oposición política en Barrancas La Guajira, son 
varios los nombres que se barajan en las calles de la 
t i e r r a  a m a b l e ,  p e r o  n a d a  q u e  h a y  u n 
pronunciamiento oficial para saber quién va ser el 
candidato. Se habla de Juana Gómez, también de 
Encho Daza y hasta de John Cerchar se escucha, 
aunque su hermano sea representante, pero la 
gente especula. Se acaba febrero y nada que se 
sabe con quién es la cosa… Póngase pilas que el 
Tinismo les va coger ventaja. 

NUEVO  POLIDEPORTIVO

Supimos que en Valledupar, la Institución 
educativa Leónidas Acuña tuvieron que esperar 
más de 20 años ver cumplir el anhelo de tener su 
propio polideportivo, el alcalde Mello Castro tal 
cual como lo prometió en su campaña, el viernes 
pasado hizo entrega oficial  del escenario 
t o t a l m e n t e  c u b i e r t o  y  c o n  t o d a s  l a s 
especificaciones técnicas para desarrollar 
diferentes disciplinas deportivas. ¡Buena por esa 
alcalde!
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¿SUPO NO         O???
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LOS  TWEETS  QUE  HAN  SIDO  MEDIÁTICOS  DURANTE  LA  SEMANA

PARA NUNCA OLVIDAR LA DECLARACIÓN 
Rafael Nieto Loaiza - Ex Viceministro de Justicia Padre Guillermo Serra

“Ayer, pocas personas. En Bogotá ni siquiera 
llenaron la plaza de armas de Casa de Nariño.

Hoy, decenas de miles en Bogotá, Bucaramanga, 
Cali, Medellín... Sin 30 mil pesos, sin presión del 

Gobierno a sus funcionarios. Petro, al que 
le gusta tanto la calle, ¿entenderá el mensaje?”

“Imagen de la Virgen María queda intacta
 tras derrumbe de la Catedral de Turquía.

Pese al derrumbe del techo de la Catedral, 
frente a los escombros quedó en pie la imagen 

y el altar del templo no tuvo ningún daño.
¡Madre de misericordia, ruega ante tu 

Hijo por Turquía!”
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